



Ellas bailaron como si fuera la última fiesta del mundo. También lucharon en batalla campal slámera. Ellos se embriagaron con tanta sensualidad femenina. Como niños, jugaron sobre el escenario. Las internas del penal femenino de Santa Martha Acatitla y el grupo skasero Panteón Ro-

cóco dieron vida a un concierto inolvidable, ideado por la presa Sara Aldrete. Ellas mostraron que cuando hay fiesta, hay que vivirla de verdad. Al final, el vocalista del grupo resumió: "Compañeras, son a toda madre, muchas gracias" ■ Fotos Jesús Villaseca **ESPECTÁCULOS/10**